

IG MetallerInnen bei SAP: Solidarität mit den Beschäftigten der IBM EAS

Fassungslos haben wir von der Entscheidung der IBM-Unternehmensleitung erfahren, dass IBM EAS einfach dicht gemacht werden soll. Betroffen sind etwa 100 Mitarbeiter, vorwiegend im Raum Stuttgart. Wir befürchten, dass diese Maßnahme als Testballon dienen soll für einen weiteren Abbau von Beschäftigten bei IBM und in der gesamten IT-Branche.

IBM steht wirtschaftlich gut da. Es gibt keinen Grund, die KollegInnen der EAS vor die Tür zu setzen.

Wir, die IG Metaller bei SAP, solidarisieren uns mit den Beschäftigten der IBM EAS.

Wir fordern die Unternehmensleitung von IBM auf, sich an ihre soziale Verantwortung zu erinnern und diese Entscheidung zu überdenken.

